



## Rando Douce (Compte rendu)

Vendredi 10/01/2025

INFOS après parcours:

Prochaine Rando Douce: Le Vendredi 17/01/2025
Lieu: St Malo-La Briantais RDV: Parking de La Briantais
Être Présent à 13H45 sur le lieu du départ!

Nombre de participants: 18

Km Parcourus: 6,450

Départ:14H00 Arrivée:15H40

Durée de la Randonnée: 1H40 dont 1H32 de marche

Vitesse moyenne: 4,1 k/h

Nombre de pas effectués: 10097 Météo: Très nuageux, sans pluie Difficultés rencontrées: Aucune

Animateur: JC Serre-File: Cyril

Commentaires:

Aujourd'hui, nous étions sur la commune de Saint-Benoît-des-Ondes, autrefois connue sous le nom de Saint-Benoît de la Marine. C'est au XIe siècle, derrière la digue érigée par le Duc de Bretagne, que les premières maisons de ce qui deviendra Saint-Benoît apparaissent. Déjà, un petit prieuré bénédictin s'installe : le monastère de Saint-Benoît du Blanc Essay qui deviendra, au XIIe siècle, la paroisse de Saint-Benoît de la Marine et, au XVIe siècle, Saint-Benoît-des-Ondes.

Après le départ, les 18 participants se sont dirigés vers l'église, malheureusement fermée, ce qui a empêché sa visite. Elle est surtout connue pour abriter une magnifique copie de La Cène, réalisée par Philippe de Champaigne en 1648, c'est l'une des nombreuses copies, l'original étant attribué à Léonard de Vinci se trouve exposé dans un couvent à Milan. Après avoir atteint le cimetière, nous avons emprunté une petite route serpentant entre des champs bien souvent recouverts par des flaques d'eau. Cette route, autrefois un chemin de terre, dessert toujours les champs marécageux des alentours et, grâce à sa faible circulation, est agréable et sécurisée pour les promeneurs.

De retour aux premières maisons du village, nous avons suivi un chemin herbeux longeant le bief principal, utilisé pour l'entretien de celui-ci. Après avoir rejoint le bord de mer, nous avons emprunté le sentier piétonnier le long de la route pour retourner à notre parking, celui de la voie verte étant partiellement inondé, rendant son utilisation difficile.



Moins nombreux que la semaine dernière, se sont 18 marcheurs pleins d'entrain qui ont pris le départ! (manque FG)



L'église fut terminée en 1803!,

La copie de la Cène du peintre Philippe de Champaigne (1648)



En direction du cimetière!



C'est sur cette petite route que nous avons effectué notre parcours!



Chemin tranquille et surtout, les pieds au sec!



Ce chemin herbeux est des plus agréable, il longe un bief dans sa plus grande partie!







Par endroits, la voie verte, en bas de digue, est impraticable!